



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fermeture annoncée de Bosch Moulins

La CGT dénonce une nouvelle casse industrielle et apporte son soutien total aux salariés.

La direction du groupe Bosch a annoncé, ce 20 janvier, lors d'un CSE extraordinaire, la fermeture de l'usine de Moulins à l'horizon fin 2026. Ce sont 270 ouvriers et techniciens qui se voient ainsi brutalement menacés de perdre leur emploi.

Après la fermeture d'Erasteel à Commentry et de nombreuses autres suppressions de postes, cette annonce s'inscrit dans une dynamique dramatique de destruction de l'emploi industriel dans le département de l'Allier. En 18 ans, près de 3 000 emplois industriels ont déjà été supprimés. La décision de Bosch constitue un nouveau coup de tonnerre social, aux conséquences lourdes pour les salariés, leurs familles et l'ensemble du bassin de vie.

La CGT de l'Allier dénonce avec force la décision de la direction de Bosch, ainsi que la brutalité de la méthode employée, qui traite les salariés comme de simples variables d'ajustement au nom de la rentabilité financière. Rien ne peut justifier qu'un groupe industriel de cette envergure sacrifie un site et un territoire.

La CGT dénonce également la responsabilité de l'État, qui laisse faire ces fermetures, sans stratégie industrielle, sans protection des emplois, et sans conditionner les aides publiques au maintien de l'activité et de l'emploi. Cette passivité est inacceptable.

La CGT de l'Allier exprime sa solidarité totale avec les travailleuses et les travailleurs de Bosch Moulins. Elle sera pleinement aux côtés des salariés, de leurs représentants, pour la défense des emplois, du site industriel et de l'avenir de l'industrie dans l'Allier.

La CGT appelle à refuser toute fatalité, à exiger des solutions industrielles durables, et à imposer que l'emploi et l'intérêt général prennent sur les logiques financières.

La lutte pour l'emploi industriel dans l'Allier continue.

Montluçon, le 20 janvier 2026